
Editorial

Sirva esta editorial como presentación del próximo Congreso de la Sociedad Española de Enfermería Intensiva y Unidades Coronarias SEEIUC, a celebrar en el Palacio de Congresos de Sevilla del 12 al 15 de mayo de 2002.

El programa ha sido elaborado desde la SEEIUC en colaboración con el Servicio de Cuidados Críticos y Urgencias del Hospital Virgen de Valme, en el se incluyen temas muy variados; entre ellos y por su candente actualidad, trataremos el problema de la inmigración y como éste puede repercutir en la enfermería de cuidados intensivos. Se debatirá también sobre la calidad de los cuidados que ofrecemos y sobre investigación, temas que hemos considerado fundamentales no sólo para que la enfermera realice su trabajo habitual, sino para que este trabajo sea eficaz y mire hacia el futuro. Por otra parte, en el contenido del programa se han incluido una serie de situaciones que, aunque no novedosas de por sí, son interesantes si las enfocamos como la presentación de los últimos avances en cuidados, tratamientos y tecnologías, incluyendo la actualidad de la enfermería basada en la evidencia.

Todo este programa científico ha sido estructurado en mesas redondas, sesiones temáticas y sesiones conjuntas en colaboración con la SEMICYUC; como podréis comprobar, es un programa bastante denso, en el cual contaremos también con las habituales sesiones de Comunicaciones y Posters, presentaciones que cada año adquieren mayor relevancia por su contenido e interés, tanto científico como pedagógico.

Se realizarán dos cursos precongreso durante la tarde del día 12 de mayo, de 16 a 20 horas, versando uno sobre Ergonomía en el trabajo, y otro sobre El lesionado medular. Cabe resaltar, como es ya habitual cada año, la convocatoria del Examen de Certificación, que tendrá lugar durante la tarde del día 13 de mayo y de 16 a 17 horas. Los asistentes al Congreso podrán inscribirse tanto a los cursos como al Examen el mismo día 12 si no lo hubieran hecho con anterioridad a la fecha.

Lamentablemente poco espacio de tiempo nos va a quedar para disfrutar de una ciudad tan bonita como Sevilla; aun así, y en nombre de la Junta Directiva y Comité Científico de la SEEIUC, os agradecemos tanto vuestra asistencia como vuestra participación activa, ya que las preguntas, aclaraciones y reflexiones que tienen lugar tras cada sesión científica son las que ofrecen un valor positivo al programa y, en definitiva, al Congreso; además, os deseamos a todos, asistentes y ponentes, podáis disfrutar del programa lúdico diseñado.

Os esperamos en Sevilla.

M.^a Desamparados Bernat Adell

Vicepresidenta SEEIUC

Coordinadora Comité Científico